



— Jour 1 —

Adam et Ève hors du jardin
Sortir du jardin pour entrer dans l'espérance



Le Seigneur Dieu fit à Adam et à sa femme des tuniques de peau, et les revêtit. Et le Seigneur Dieu dit: "Voici, l'homme est devenu comme l'un de nous, pour connaître le bien et le mal ; et maintenant, -afin qu'il n'avance pas sa main et ne prenne aussi de l'arbre de vie et n'en mange et ne vive à toujours....!" Et le Seigneur Dieu l'envoya hors du jardin d'Éden, pour labourer le sol, d'où il avait été pris: il envoya l'homme, et plaça à l'orient du jardin d'Éden les chérubins et la lame de l'épée qui tournait ça et là, pour garder le chemin de l'arbre de vie.

Gn 3, 21-24

Démarche DU JOUR



Aujourd'hui, je peux prendre un temps pour accueillir la réalité d'un exil intérieur : reconnaître où je préfère « écouter la voix du serpent » plutôt que la voix de Dieu. Je peux concrétiser cette démarche devant mon coin prière, seul : je nomme à haute voix une peur ou une désobéissance qui m'empêche d'avancer.

Prière DE LA NEUVAINE

Dieu éternel et tout-puissant, toi qui a envoyé ton Fils unique éternel en voyage vers nous pour nous sauver, touche nos cœurs et attire-nous, afin qu'en cette courte existence nous répondions en nous mettant en chemin à Sa rencontre.